



＜「日本一楽しい学校」を目指しましょう。＞

2学期も、あと3日になりました。長いようで短かった2学期。いろいろな楽しい行事があり、たくさんのがんばりがありました。それらを通して、皆さんも大きく成長したと思います。これが学年最後の3学期につながるよう、健康と安全を第一にし、実りある冬休みを過ごしてください。



スマホやタブレットの正しい使い方を教えてくださいとお願ひしたところ、愛媛県警察から、フィルタリングマンが来てくれました。SNSでのトラブルや、犯罪に巻き込まれることのないよう、ルールやマナーを守って、正しく利用しましょう。



愛媛県全体で、シェイクアウトえひめが実施されました。

今回は余震に備える訓練と、津波や高潮、土石流の危険があるとき、校舎の上の階へ避難する訓練も行いました。災害にもいろいろな種類があります。災害に合った方法で避難することが大切です。



昼休みのなかよし遊びで、全校鬼ごっこをしました。！回戦は、全員が鬼に捕まってしまいました。上級生に向かって猛ダッシュする人や、全体を見てチャンスをうかがうなど、工夫している人もいました。全員で一つのことができるっていいですね。



年末からお正月には、大晦日、初詣など、この時期ならではの行事や食べ物がありますね。お雑煮もその一つです。皆さんのお家では、どんなお雑煮を食べますか。実は、味付けがすまし汁だったりみそ味だったり、入っている具の種類や切り方もいろいろです。お餅も丸や四角だったり、あん餅だったり、地域やお家によって様々あるようです。それぞれのお家の伝統ですね。年末年始は、このような地域やお家の伝統に触れるいい機会です。お手伝いなどを通じて、ぜひこうした“我が家の伝統”を受け継いでいきましょう。

